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例会場　ホテルサンシャイン佐沼　☎22－8180  FAX22－0327
例会日　毎週木曜日　12：30～13：30
事務所　ホテルサンシャイン佐沼　☎22－8180  FAX22－0327

2016－2017年度 国際ロータリーのテーマ
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人類に奉仕する
ロータリー

度の結果を次年度に申し送りし、ロータリー活動が円
滑に出来るようお願いしたいと思っております。皆様
のご協力ありがとうございました。
・青少年奉仕委員会（小野寺伸浩委員長）
　今年度は、少年少女野球大会、剣道大会、ボーイス
カウト活動への協力と助成、インターアクト設立に向
けた調査を主なテーマとして活動をしてきました。
　特に今年は、持続可能な委員会活動と言うことで、
各会員の皆様にご協力をいただきながら、剣道大会・
野球大会の効率化を図ってきました。野球大会に関し
ましては、会員みんなの手でうどんを作るという、原
点回帰をテーマにして活動を致しました。お陰様で、
会員の事業所のうどん、つゆを使ってのうどんは、子
供たちに大好評でした。次年度の青少年奉仕委員会に
引き続いてしていただければと思っております。
　地区協議会に於きまして、野球大会でガバナー特別
賞をいただきました。皆様のご協力の賜と思っており
ます。ありがとうございました。
・職業奉仕委員会（及川昭宏委員長）
　フォーラムにつきましては、外部の方の説明がほし
いという意見もあり、今年度は地区委員長をお招きし
て話をしていただきました。
　10月13日に、スタンレー宮城電機新工場を職場訪問
し、色々と説明をしていただきながら見学致しました。
2月16日には、会員の 3事業所より推薦をいただき、
優良従業員の表彰を致しました。
　様々な面でのサポートということを考えておりまし
たが、かみ合わないところがありまして思った程動か
れなかったのかなと感じております。
・会報委員会（氏家良典委員長）
　今年も、ＲＩテーマ、地区テーマ、熊谷敏明会長
テーマに沿って会報を作成いたしました。事務局の手
にかかるところが多かったのですが、毎週発行するこ
とが出来ました。
・社会奉仕委員会（佐藤敬喜委員長）
　一年間、皆様のご協力を得まして当委員会が計画し
ました活動はほぼ完了致しました。
　社会奉仕活動のための募金活動として、クリスマス
家族会のチャリティーオークションの実施、使用済み
切手、書き損じハガキの収集。地域社会ボランティア
活動への参加、協力として、春・秋長沼クリーンキャ
ンペーンへの参加をいたしました。
　例年通りの活動でありましたが、皆様のご協力あり
がとうございました。
・会員選考委員会（布施孝之委員長）
　年度当初の方針と致しましては「世の中の為、人の
為に尽くすことに喜びと誇りを持って、ロータリアン
の一人としてロータリーライフを我々と一緒にエン
ジョイできる行動力と協調性のある人」ということで、
委員会の方針を決めましたが、残念ながら一人も当委
員会までお名前があがってきませんでした。
　来年の増強の方にご期待申し上げます。
・プログラム委員会（岩渕正彦委員長）
　本年度のプログラム作成について、会長方針を考え、
出来るだけ多くの会員にスピーチの機会を与えたいと
思いました。その中で、昨年度スピーチできなかった

会員を優先的にしていただきました。 2～ 3 週前の変
更というのが結構ありましたが、連絡をとりあってう
まく出来たと思っております。次年度も変更等があっ
た場合スムーズにいくよう期待いたしております。
・出席委員会（猪股育夫委員長）
　皆様のご協力のお陰で一年間やってこられました。
今年度目標の中の一つに、100％出席を会員の60％に
すると掲げましたが、現状から見ますと約36％～20％
の方が100％となるようです。あと 1 回～ 3 回という
方もいますので、是非頑張って下さい。
・職業分類委員会（佐々木崇委員長）
　職業分類委員会に廻ってきましたのは、佐藤哲弥会
員一人でした。ビルメンテナスと分類いたしました。
・会員増強委員会（武川毅委員長）
　今年度は増強 3 名 と目標を掲げましたが、 1 名の
増強でした。今年度は会員減少は想定おりませんでし
たが、二階堂學会員、高橋義文会員のご逝去により 2
名退会となりました。また、年度末に 2 名の退会が
決まっており、実質的には 3名の減となります。現在
3名の方の入会の話を進めております。
・ロータリー情報委員会（八谷郁夫委員長）
　 4月 6 日にフォーラムをやらせていただきました。
新入会員への情報ということで一緒にいたしましたの
で、少し薄くなったかなという感じがいたしました。
ロータリーの情報というのは、量がとても多くありま
す。従いまして、受ける側の人が何を求めるかという
ことをしぼるのが非常に難かしくて、何を情報として
お伝えしたらよいのかが大変です。
　情報源はとても多いのですが、ロータリーでは比較
的情報が伝えられていないことの方が多い様です。例
えば、来年度、地区資金は実際のところ値上げになっ
ておりますが、それをクラブとしては意識していない
のではないかと思います。こういった情報を知ってい
ないと、実際に地区の運営に参画していくということ
も難しいのではないかと感じております。
　一人一人が自分の考えるロータリーアンというもの
は、どういうものであるかということに対する情報を
求めていただきたいという感じがいたしております。
・雑誌委員会（鈴木彦太委員長）
　何と言っても「ロータリーの友」は素晴らしい本で
す。これを読むことによってロータリーのことは大体
分かります。英語版の「ザ・ロータリアン」も購入し
ております。英語を理解できる会員は大いに読んでい
ただきたいと思います。
　皆様のご協力で雑誌委員会の役割は果たせたのでは
ないかと思っております。もう一度、年度当初の当委
員会の活動方針を読んでいただき、「ロータリーの
友」を活用して下さい。
・Ｓ・ＢＯＸ委員会（菅野幸一郎委員長）
　Ｓ・ＢＯＸの予算として150万円を掲げております。
皆様のほんとうに貴重な浄財をいただき、何とか予算
をあと 2回でクリアするようです。
　一年間のご協力に感謝申し上げます。

　－クラブ情報委員会は次週の会報に掲載します。
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・本日の出席率　69％

・菅原慶一幹事　熊谷敏明会長、高橋利光副会長が本
日戻ります。会員の皆さまに宜しくとのことでし
た。

・阿部泰彦会員　誕生祝いありがとうございました。
年齢は言いたくありません、気持ちだけは若いつ
もりです。

・鈴木彦太会員　今年度クラブ協議会のご指導を何卒
宜しくお願いします。

・布施孝之会員　本年度の各委員長さん、一年間ご苦
労さまでした。

・村上武彦会員　クラブ協議会、委員長さんご苦労様
でした。

・菅原文之会員　クラブ協議会のご盛況をお祝い申し
上げます。

・猪股育夫会員　クラブ協議会お疲れさまです。
・佐々木嵩会員以下　クラブ協議会につき
　　佐藤敬喜会員　千葉吉男会員　氏家良典会員
　　菅野幸一郎会員　山田直志会員　佐竹孝行会員
　　遠藤光則会員　佐々木源悦会員　岩渕正彦会員
　　山田正会員　小野寺伸浩会員　冨士原裕子会員
　　武川毅会員　及川昭宏会員　佐藤早智子会員
　　千葉正宏会員
　以上、ありがとうございました。

　今週も熊谷敏明会長よりメールが来ておりますので
読ませていただきます。
　明日朝早くアトランタを出発します。
　 6月10日からアトランタにて国際大会に参加してい
ます。10日は夕方からホスト主催のナイトフェスティ

バルに参加しました。また、11日は大会本会議に参加
しました。アトランタ市内はロータリアンで溢れてい
て、どこに行っても歓迎ムードです。大会本会議では、
ジョージア州知事の挨拶やＲＩ会長の挨拶がありまし
た。2520地区のブースにも表敬訪問しました。アトラ
ンタは、ＣＮＮやコカコーラ、デルタ航空など世界を
代表する大会社の本拠地があり、とても活気がありま
す。また、「風と共に去りぬ」の舞台としても有名で
す。来年は、カナダのトロントでの開催ということで、
高橋利光次期会長夫妻は早速登録をした模様です。詳
しくは来週の例会で報告しますので、よろしくお願い
します。
　ということで、来週のお話を楽しみにしております。
本日から 2週にわたってクラブ協議会です。各委員長
よろしくお願い致します。

・南三陸夢メッセージ花火実行委員会より
　「南三陸夢メッセージ花火2017」の協賛依頼
・「ザ・ロータリアン」誌が届く

・親睦活動委員会（千葉正宏委員長）
　 6月13日に、バトンタッチの案内をＦＡＸにて致し
ました。本日現在21名のお返事をいただいております。
まだ返事をいただいていない会員、ご連絡の方よろし
くお願い致します。多くのご参加をお待ちしています。

・会計（山田正会計）
　今年度は、会費の納入方法を各会員に確認し、それ
に沿った請求書を出させていただきました。問題もあ
りましたが、皆様のご理解を得、早いうちの会費納入
がスムーズに進み、活動の充実が図られました。今年
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幹事報告 山田正副幹事

クラブ協議会 （担当：菅原慶一幹事）その 1


